

La asociación de mayores de Pedrajas rinde homenaje a sus socios más veteranos

CRUZ CATALINA

PEDRAJAS DE SAN ESTEBAN. Como viene siendo una costumbre, implantada hace ya casi dos décadas, la Asociación de Jubilados y Pensionistas Río Eresma de Pedrajas de San Esteban tributó homenaje a los dos socios, mujer y hombre, más veteranos del colectivo que por orden aún no habían sido objeto de tal reconocimiento en el transcurso de la asamblea anual de socios.

Una reunión celebrada en el salón de actos de la casa consistorial bajo el emocionado recuerdo a quien hasta el pasado 6 de diciembre en que falleció fuera directiva del colectivo, Mari Carmen González Santana.

El reconocimiento de este año ha sido para María Jiménez Andrés (92 años), ama de casa y viuda desde hace varios años de Ignacio García Herro. Es madre de dos hijos, Amancio ya jubilado y soltero que vive con ella y es quien se encarga de cuidarla, e Ignacio, el pequeño que en octubre del pasado año enviudó de Asunción Calle Esteban y se dedica profesionalmente a la agricultura y ganadería en la localidad de Villaverde de Íscar.

La otra distinción fue para Victoriano Cabrejas Martín, popularmente conocido como 'Cuqui' (91 años), casado desde el año 1961 con Pilar Sanz Martín. Fruto de dicho matrimonio tiene cuatro hijos, Clara, que es enfermera; Rodrigo, economista y auditor y que preside el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España además de profesor colaborador de la UVA y la UBU; Carlos, que es profesor de inglés en un centro de educación secundaria, y Raúl, que es agente del Cuerpo Nacional de Policía.